

Mit tiefer Trauer erfüllt uns die Nachricht vom Tod
des ehemaligen Ortsvorstehers und Ratsmitgliedes

Heinrich Wiegmann

Der am 12. August 2016 im Alter von 96 Jahren Verstorbene wirkte in den Jahren von 1956 bis 1999 unermüdlich und mit großem Engagement für die Ortschaft Lahde und später die gesamte Stadt Petershagen. Seine Mitbürger schätzten und respektierten ihn wegen seiner Hilfsbereitschaft und seinem Interesse für ihre Sorgen und Nöte, die Belange seines Heimatortes lagen ihm stets am Herzen. Auf diese Weise beeinflusste er nachhaltig die Entwicklung der Ortschaft Lahde ebenso wie der gesamten Stadt.

Bis 1972 bekleidete Herr Wiegmann im Amt Windheim zu Lahde zuletzt das Amt des Ortsbürgermeisters. Nach der Gebietsreform im Jahre 1973 bis 1999 war er ständiges Mitglied im Rat der Stadt Petershagen. Während dieser Zeit war er zudem Mitglied in zahlreichen Ausschüssen und Gremien und von 1984 bis 1994 1. stellvertretender Bürgermeister.

Seiner Ortschaft diente er von 1966 bis 1999 zunächst als Bürgermeister und ab 1973 als Ortsvorsteher.

Für seine besonderen Verdienste um das Gemeinwohl wurden ihm 1980 der Verdienstorden sowie 2000 das Verdienstkreuz 1. Klasse der Bundesrepublik Deutschland verliehen.

In stillem Gedenken nehmen Rat und Verwaltung Abschied von Herrn Heinrich Wiegmann. Wir werden ihm ein ehrendes Andenken bewahren. Seiner Familie gilt unser Mitgefühl.

Stadt Petershagen
Dieter Blume
Bürgermeister